

Weizenverbrauch im gleichen Zeitraum von 9 g täglich auf 13,2 g, also um 47,6%, zunahm (Free China Weekly, 1.2.76).

HONG KONG UND MACAO

(57) Neues Organisationsstatut

Lissabon hat am 6. Januar ein neues Organisationsstatut für Macao gebilligt. In dem Gesetz wird Macao, das bisher den Status einer "portugiesischen Provinz" besaß, in ein "Territorium unter portugiesischer Verwaltung" umgewandelt. Ferner soll eine neue Gesetzgebende Versammlung mit 17 Mitgliedern noch Ende April oder Anfang Mai d.J. ins Leben gerufen werden. Fünf der Mitglieder sollen vom Gouverneur ernannt, sechs von den chinesischen Vereinen Macaos und sechs von der Bevölkerung direkt gewählt werden. In dem bisherigen Legislativorgan, das nach der portugiesischen Revolution bereits aufgelöst worden war, waren alle 15 Mitglieder von der Regierung ernannt und nur drei von den dort lebenden Chinesen abgeordnet worden. Lissabon zieht es vor, Macao mehr Autonomie zu gewähren, sich dabei aber - im Einvernehmen mit Peking und den Einwohnern Macaos selbst - eine langsame Entkolonialisierung angelegen sein zu lassen (FEER 20.2.76).